



Journée d'information en Alsace

C'est à Strasbourg, dans l'amphithéâtre du CREPS, que s'est déroulée le 11 mars une journée d'information, organisée par la Ligue de Tir d'Alsace, sous la houlette de Jean Charles SYLVESTRE et Martial ANSTETT.

Cette session portait sur les responsabilités du dirigeant au sein de son association ainsi que sur les nouveaux moyens de travail et leurs outils, professionnalisation et service civique. Marie Hélène LEJARD du département développement a lancé le débat sur l'évolution de notre

Fédération et les attentes qui en découlent. L'ouverture à la professionnalisation a suscité bien des réflexions et des interrogations. Les échanges ont été enrichissants et porteurs de réflexions positives. Les stagiaires trouveront des informations complémentaires en consultant la section « Département développement » du site fédéral, **à consulter fréquemment et sans modération.**



Yves LEJARD a ensuite pris le relais sur les thèmes de l'implantation et de l'homologation des stands de tir ainsi que sur la responsabilité des dirigeants et des pratiquants. La présentation de différents sites, accueillant des disciplines variées, a fait prendre conscience aux dirigeants que des problématiques diverses et complexes peuvent entraîner des conséquences importantes.

Quarante personnes ont assisté à cette journée dont le contenu chargé n'a nullement nuit aux débats animés et aux discussions constructives. Il est important que des stages d'information de ce type puissent être organisés au sein des ligues afin de mieux informer les dirigeants sur l'évolution du mouvement sportif et de ses associations... au XXI^e siècle.

Un grand merci aux participants et à la Ligue d'Alsace pour leur chaleureux accueil.

Département Développement